



Les Post' Hier

N° 308

2024 Sem 30

Retraité(e)s CGT: Indigné(e)s mais pas Résigné(e)s

Journal à périodicité variable des Retraités et Préretraités CGT

SAP 13.Syndicat des Activités Postales. 55 av de La Rose La Brunette BT ext D 13013 Marseille

---+--- Tel : 04.91.11.60.95 Fax : 04.91.02.69.69

Courriel retraites.cgtposte13@gmail.com Site <https://retraites-cgtposte13.over-blog.com/>



Ma France a rallumé les étoiles, celle de 36 à 68 chandelles,
hélas peu de luttes pour les activer !
Mais nous ferons briller cette lueur d'espoir...
et même la lumière du bout du tunnel

L'ÉDIT

Répondre à l'urgence sociale

Grâce à une mobilisation citoyenne et l'engagement de toute la CGT le camp progressiste affiche une première victoire électorale arrache une victoire inespérée, Rien n'était écrit d'avance, les forces de gauche ont su s'unir et proposer un autre avenir tout en faisant barrage au RN. La stratégie de dissolution de Macron et les incertitudes que craignait la CGT quant à la constitution d'un gouvernement résolument tourné vers le progrès social se sont révélées au grand jour

Nous avons franchi une première étape qui devait permettre de renouer avec le progrès social, mais hélas, faute d'un accord net et précis sur le nom d'un (e) Premier Ministre, le monde du travail n'a pas gagné un gouvernement sur les bases du programme du Nouveau Front Populaire, tout en maintenant la pression pour nos revendications CGT qui n'y figurent pas, et ainsi répondre à l'urgence sociale et environnementale.

Nous voulons immédiatement

l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation des salaires, des pensions et des minima sociaux, l'égalité professionnelle femmes-hommes, de l'argent pour nos services publics et une vraie politique de ré-industrialisation du pays. Il faut aussi garantir les libertés, en commençant par voter une amnistie des militant.e.s syndicaux condamné.e.s lors d'actions revendicatives.

Mais aussi, la participation de La Poste à notre Complémentaire Santé, la restitution de nos « avantages » à la Banque Postale, l'accès à toutes les offres du Portail Malin, la gratuité des transports

Répondre à ces revendications sociales, c'est commencer à faire reculer les idées d'extrême droite.

La responsabilité des élu.e.s du Nouveau Front Populaire est immense. Le second tour oblige aussi tous les député.e.s qui ont été élu.e.s grâce aux votes des électeurs du Nouveau Front Populaire.

Nous ne jugerons pas qui a tort ou raison, nous ne nous cantonnerons pas à « compter les points » mais nous continuerons notre chemin sur le seul qui puisse radicalement changer la vie des travailleurs : celui des luttes !

Les réponses que nos élus doivent apporter aux exigences sociales sont une condition sine qua non pour restaurer la crédibilité de la parole politique.

La CGT appelle solennellement Emmanuel Macron à respecter le résultat des urnes. Pas question de continuer sa politique économique et sociale violente. Le nouveau gouvernement devra être formé autour du programme du Nouveau Front Populaire.

Le grand patronat et les grandes entreprises ont été abreuvés d'aides publiques pendant des années (Emmanuel Macron a octroyé annuellement 60 milliards de cadeaux aux plus riches et aux grandes entreprises en baissant leurs impôts les aides publiques aux entreprises représentent 170 Mds chaque année). Les mesures de progrès social sont donc finançables. Cela passe par la construction de projets de loi de Finances et de Financement de la Sécurité Sociale 2025 sur des bases nouvelles.

La CGT, fidèle à la double besogne qui fait son identité, entend rester une boussole pour une transformation sociale conjuguée à l'action de terrain, au plus près des revendications des travailleurs, des retraités et des privés d'emploi.

Rien ne se fera sans mobilisations Après avoir agit dans les urnes, agissons dans la rue et dans les entreprises



Certificat de vaccination COVID : disparition imminente des archives sur Amélie

Plongez dans le monde troublant du certificat de vaccination COVID ! Découvrez pourquoi l'État semble si pressé d'effacer les preuves avant le 1er septembre. Prêt à remettre en question cette course à la numérisation et au contrôle

Accrochez-vous, ça promet d'être mouvementé ! (source : Améli

La saga des serveurs inaccessibles

Ah, quelle ironie délicate ! C'est tellement rassurant de constater que pour quelque chose d'aussi crucial que les certificats de vaccination, l'État semble soudainement incapable de réserver un petit coin sur ses serveurs pour les conserver pendant toute la durée pharaonique de 10 ans. C'est vrai quoi, on ne parle que de quelques données, à peine de quoi encombrer un coin de leur cloud, non ?

Pourtant, ils veulent tout numériser, tout contrôler, comme des cyber-maîtres absolus, mais dès qu'il s'agit de garantir nos précieuses preuves de piqûres, c'est la panique à bord ! C'est comme donner les clés du coffre-fort à un écureuil sous caféine et espérer qu'il cache tout sans perdre une cacahuète.

Et ce fameux sésame, ce pass sanitaire si libérateur ! Car rien ne crie "liberté" plus fort que de devoir justifier à chaque coin de rue pourquoi on ne risque pas d'éternuer le virus à la face de tout le monde. Parce que rien n'est plus libre que de montrer patte blanche à chaque entrée comme si on était à une audition pour le casting de "Big Brother".

Effacement des archives : un mystère insondable

Mais bon, sérieusement, est-ce vraiment la liberté quand on doit sans cesse sortir le diplôme "Je suis vacciné" pour faire des courses ou prendre un verre ? C'est comme si chaque cocktail devenait une session de questions à la douane. "Oui, j'ai bien été piqué, je ne transportais que du bonheur dans mon foie, promis."

Maintenant, pourquoi cette soudaine urgence à effacer les archives ? Ça laisse perplexe, n'est-ce pas ? Comme si une armée de Ctrl+Alt+Suppr allait s'abattre sur les preuves de notre passage dans le grand manège vaccinal. "Allez, hop, on efface tout avant que quelqu'un ne remarque que j'ai perdu mes notes de cours sur la liberté individuelle."

Enfin, si vous tenez à garder vos preuves de participation à cette grande mascarade virale, n'oubliez pas de télécharger avant le 1er septembre. Parce que si vous n'avez pas de trace numérique, vous n'existez probablement pas, n'est-ce pas ? Et c'est tellement plus simple quand on peut tout effacer d'un clic. Liberté, égalité, sécurité... ou plutôt, "Contrôle, surveillance, sauvegarde à la volée".

Madame-Raleuse

Fabrégoules 2024 26 septembre 2024 : Objectif 256

| TOTAUX | FAPT Poste 13 | 138 | 8 | 276+1 | 80 | 357 |
|---------------------------------------|---------------|-----------|-------|----------|----|-----|
| | | Vignettes | Repas | En Euros | | |
| 1 ^{er} versement 11/05/24 | 12 chèques | 81 | 3 | 162+1 | 30 | 193 |
| 2 ^e versement 09/072024 | 11 chèques | 57 | 5 | 114 | 50 | 164 |

N'oubliez pas de régler ou de commander vignettes et repas

QUE PRÉPARE EMMANUEL MACRON ? LE VOTE AU PERCHOIR LE CONFIRME
Et si Renaissance le parti du président de la République, ses alliés Horizons, Mo-Dem s'alliaient avec les LR pour former un gouvernement d'Union Nationale, avec un Premier Ministre LR ? Cette coalition parlementaire affichera plus de 200 députés contre 187 au Nouveau Front Populaire...

Un nouveau coup de comm' pour faire croire qu'il a entendu la volonté de changement des français. Il change l'étiquette mais pas le contenu du pot.

Nouveau coup de rabot sur la bourse... des Gueux.

Le ministre de l'économie et des Finances, Bruno Le Maire, a annoncé ce jeudi que la France devra faire 25 milliards d'économies en 2024 pour redresser ses finances publiques, soit 5 milliards de plus que prévu.

Il rabote, il rabote !

Le taux du Livret d'épargne populaire (LEP) sera baissé de 5% à 4%, et celui du Livret A maintenu à 3%

Intolérance au gluten: la sécu rembourse !



Sur la foi d'un certificat médical attestant l'intolérance au gluten est pris en partie en charge par la Sécu. Il est de 60 % du montant du produit acheté. Elle est plafonnée à 45,73 euros par mois par adulte, et à 33,54 euros par mois et par enfant de moins de 10 ans.

Les personnes souffrant de la maladie cœliaque (ou intolérance au gluten) peuvent désormais demander la prise en charge de certains produits sans gluten directement depuis l'application du compte Améli, en scannant leur code-barres depuis un téléphone ou une tablette.

Ce téléservice n'existe pas sur le compte Améli consultable sur ordinateur.

Effectuer le remboursement des aliments sans gluten par courrier

Les personnes affectées durablement par la maladie coeliaque reçoivent par courrier un formulaire fourni par l'Assurance Maladie

Source : <https://www.ameli.fr>



Selon une étude de l'Insee, parue le jeudi 11 juillet 2024, 11,7 % des Français déclarent avoir dû, en 2023, se priver de chauffage et 12,3 % ne pas avoir eu les moyens de manger régulièrement un plat protéiné. Outre ces privations en augmentation, l'institut estime à 9,1 millions le nombre de personnes vivant sous le seuil de pauvreté pour l'année 2022.

D'où l'urgence d'augmenter les minima sociaux.(Smic, AAH, Minimum retraite, RSA, etc) et les pensions

En 50 ans, la production à tripler, les français travaille mieux et plus.

De plus en 10 ans, le SMIC a été augmenté de 10%, contre 70% pour les dividendes Le total des sommes reversées aux actionnaires a, lui, progressé de 88%.

Feux d'artifice ou dromes ?

Au lendemain des festivités du 14 juillet où de nombreux feux d'artifice sont tirés partout en France une question se fait jour : les spectacles de lumière par drone devraient-ils remplacer les feux d'artifice ? La réponse est simple : oui. Non seulement les spectacles de lumière par drone peuvent nous éblouir avec des représentations spectaculaires, mais ils peuvent également être réutilisés et ne produisent aucune pollution chimique ou sonore.

DÉPÊCHEZ-VOUS, MOBILISEZ-VOUS ÇA URGE !

Alors que le Nouveau Front Populaire est toujours en conclave pour se mettre d'accord sur le nom d'un futur 1er Ministre, que claquent les portes et les éclats de voix, que la fumée blanche attendue par des millions de travailleurs tarde à venir pour enfin couronner ce succès électoral surprise et inespéré du 7 juillet, ou ils ont écarté la solution du pire, les retraites présent au rassemblement de ce jeudi 18 juillet devant la Préfecture ont voulu maintenir la pression pour obtenir le respect du vote et l'application des mesures sociales du programme du NFP

Les magouilles parlementaires ont eu raison du résultat du vote : rejet de la macronie et désir de changement de cap ! Après le coup du référendum de 2005, faudra retenir le coup de Yael 2024 !

Le Président Macron n'entend pas le résultat des élections et compte continuer ses politiques antisociales et mortifères à l'aide des sociaux démocrates à gauche et de la Droite la plus fréquentable selon lui et néanmoins réactionnaire .

Désormais, il est bien question d'aller gagner le meilleur c'est-à-dire progrès social, justice et paix et de faire aboutir nos revendications.

Rien ne se passera sans la mobilisation du plus grand nombre !

A ce sujet, rappelons nous que nos congés payés ont été obtenus dans la lutte , les manifestations et les occupations de nos aînés, cette revendication ne figurant même pas dans le programme du Front Populaire version 1936. Les luttes, les manifestations, l'unité des travailleurs, des retraites et des privés d'emploi peuvent faire reculer les politiques répressives et racistes au service du capital

